

◆日本共産党は、大軍拡・大増税許さず、命と暮らし守る政治実現に全力を尽くします

休日当番病・医院

10月15日(日)

- ◆内科 夜間・休日急病センター 旭町 32-0099
- ◆外科 苦小牧日翔病院 矢代町 72-7000
- ◆歯科 うとない歯科 ウトナイ南 53-8888

診療時間：内科=9時～翌朝7時、外科=9時～17時、歯科=9時～12時。本紙は毎週火曜日に編集のため、その後に休日当番医が変更にならざることはできません。

ご利用されるときには、あらかじめ電話でお確かめください。



軍拡増税 NO!
対話の外交で平和を守ろう

法律相談



しんぶん赤旗読者のための
10月25日(水)

長野順一 弁護士

(定員になり次第締め切ります)
日本共産党苦小牧地区委員会
苦小牧市見山村2-2-6 申込 56-5002

親身な相談で定評

しんぶん赤旗読者のための

日本共産党

民主苦小牧

発行 日本共産党苦小牧地区委員会

苦小牧市見山村2丁目2番6号 電話 56-5002 fax 56-5086
日本共産党のホームページ
苦小牧市議団ホームページ
eメールアドレス
http://www.jcp.or.jp
http://toma-jcp.sakura.ne.jp/
commun@rose.ocn.ne.jp

市長はIR誘致を諦める勇気もつべき

市議会一般会計決算審査

小野寺議員 カジノ断念迫る

と答えました。

岩倉博文市長は、22

年度市政方針において、「引き続きIRを含めた国際リゾート構想の実現にむけて取り組んでいく」と強調し、総合開発特別委員会では、「知事が判断するときの材料となるような資料収集の作業をしている」とものべていました。

鈴木道知事は、19年11月と21年の12月の二度にわたり、環境に配慮

が行われました。

岩倉市議会の一般会計決算審査特別委員会(254日)で、2022年度決算の審査

が実施されました。

苦小牧市議会の一般会計決算審査特別委員会(254日)で、2022年度決算の審査

が実施されました。

岩倉市長は、「あきらめる勇気など必要ない。IRは北

海道の未来のために必要な装

置だ」と従来の答弁を繰り返

しました。



●業者つぶすインボイス実施に断固抗議し、制度廃止への共同を呼びかけます。

原委員はまた、労働時間法の改正により、労働時間の客観的把握が事業所に義務づくのが苦手な子どもたちがますます孤立しており、生



市立病院事業決算質疑 長時間労働解消求む
苦小牧市議会の企業会計審査特別委員会(4~5日)の2022年度決算の審査で、日本共産党的原委員は、市立病院事業決算で長時間労働に関わり質疑しました。

労働安全衛生法では、長時間労働や疲労の蓄積が認められる職員に対して、産業医等の面談の実施に関する基準があります。原委員は、他の委員の質疑で2年には、ストレスチェックにおいて高ストレスに該当した2人に対して医師面談に

対応するが、公認心理士が相談窓口となり、専門的な立場で適切な助言を受けられる体制をとっている。

22年度の場合、月に2~3件の日常の仕事上の悩みについて公認心理士が対応した。精神的

理由により病気休暇している職員は数名おり、所定の療養日数を超えた休職発令は1人いる」と答弁。

原委員は、「医師面談等の実施においては、職員からの自発的な申し出が前提となつていている。病院独自で基準を決めて、もつと病院側が主導して長時間労働や精神的負荷の増大が心配される職員に対して働きかけて、医師面談の予約枠を設けるなど、職員側から

つねにいるのかの判断基準と精神的不調を理由とした休職や退職の実態についてただしました。担当者は、「本人の希望により医師の面談を可能としているほか、公認心理士が相談窓口となり、専門的な立場で適切な助言を受けられる体制をとっている。22

年度の場合、月に2~3件の日常の仕事上の悩みについて公認心理士が対応した。精神的

理由により病気休暇している職員は数名おり、所定の療養日数を超えた休職発令は1人いる」と答弁。

原委員は最後に、「22年度は新型コロナウイルス対応に追われ、長期に渡る緊張状態も極限に近いものがあつた

つけ橋となつて政治を変える》フェミニズム・アクションの札幌行動(9月30日)に参 加しました。

原委員は、「聞く力」といながら、マイナンバー、インボイス、大軍拡・大増税、ジエンダー平等でも、「聞くところから強行・暴走を続けた岸田政権を批判し、コロナ禍での青年ユニオンの運動を紹介しました。

2020年春にコロナ感染症が拡大、当時の首相は一方的に全国一斉休校に実行に平和を!」と書いた横断幕を掲げ、市民団体や政党代表が次々とリレースピーチ。「軍拡NO! 女たちの会・北海道」呼びかけ人の山口たかさんのあいさつのあと、日本共産党、社民党や立憲民主党、生活クラブ生協、れいわ新選組、平和婦人会などが続き、室蘭工業大学大学院の清末愛

活指導の経験豊富な佐藤先生が、つながりをつくるための実践を報告します。

全教いぶりは2007年に発足し、教育講演会を開催します。今回活動してきました。今後は、小学校教諭で全国生活指導研究協議会の佐藤環さんを迎えて活動していきます。今後は、小学校教諭で全国生活指導研究協議会の佐藤環さんを

迎え、「つながれなくなつた子ども・大人のために、今、できる」と題して講演します。コロナ禍でつながりをつくるのが苦手な子どもたちがますます孤立しており、生

原市議

市立病院決算質疑 長時間労働解消求む

職員が安心して働く体制を

づけられたことに関連し、市立病院での出勤・退勤管理の現状と課題についてただしました。経営管理課長は、「2

1年12月から医師を対象に出勤管理を実施しているが、タイムカードの打刻率の向上

職種については基本的に管理職の現認によって行われている。今後については、24時間体制でさまざまな職種が働くことから、他の自治体

病院とも情報共有して最善な勤怠管理を検討したい」と答えました。

原委員は最後に、「22年度は新型コロナウイルス対応に追われ、長期に渡る緊張状態も極限に近いものがあつた

と思う。今後も市立病院職員のみなさんが少しでも安心して業務に専念できるようなフロー体制をつくつけていただきたい」とのべました。

ミモザイエロー(国際婦人デー)

2024年版カレンダー 大判 1540円(税込)

いわさきちひろ

2024年版カレンダー 大判 1540円(税込)

ウクライナの子どもたちに平和を

わかくさ書店
注文はTEL 56-5002へ

女性がかけ橋となつて 政治を変える

国会かけある記
紙とそこです

東京からスター
トした《女性が架け橋となつて政治を変える》フェミニズム・アクションの札幌行動(9月30日)に参 加しました。

私は「聞く力」といながら、マイナンバー、インボイス、大軍拡・大増税、ジエンダー平等でも、「聞くところから強行・暴走を続けた岸田政権を批判し、コロナ禍での青年ユニオンの運動を紹介しました。

2020年春にコロナ感染症が拡大、当時の首相は一方的に全国一斉休校に実行に平和を!」と書いた横断幕を掲げ、市民団体や政党代表が次々とリレースピーチ。「軍拡NO! 女たちの会・北海道」呼びかけ人の山口たかさんのあいさつのあと、日本共産党、社民党や立憲民主党、生活クラブ生協、れいわ新選組、平和婦人会などが続き、室蘭工業大学大学院の清末愛

活指導の経験豊富な佐藤先生が、つながりをつくるための実践を報告します。

全教いぶりは2007年に発足し、教育講演会を開催します。今回活動してきました。今後は、小学校教諭で全国生活指導研究協議会の佐藤環さんを

迎え、「つながれなくなつた子ども・大人のために、今、できる」と題して講演します。コロナ禍でつながりをつくるのが苦手な子どもたちがますます孤立しており、生

理課長は、本人の意向など難しい面があるが今後に向け検討したいと答えました。

原委員はまた、労働時間法の改正により、労働時間の客観的把握が事業所に義務づくのが苦手な子どもたちがますます孤立しており、生

理課長は、本人の意向など難しい面があるが今後に向け検討したいと答えました。

そのとおり! 「国民大事にしない政治は声をあげ変えましょう!」と訴えました。

紙智子(かみ・ともこ)
日本共産党参議院議員

28日 全教いぶり教育講演会 佐藤氏報告

全胆振教職員組合(全教いぶり)は今月28日に、教育講演会を開催します。全教いぶりは2007年に発足し、教育講演会を開催します。今後は、小学校教諭で全国生活指導研究協議会の佐藤環さんを

迎え、「つながれなくなつた子ども・大人のために、今、できる」と題して講演します。コロナ禍でつながりをつくるのが苦手な子どもたちがますます孤立しており、生

理課長は、本人の意向など難しい面があるが今後に向け検討したいと答えました。

原委員はまた、労働時間法の改正により、労働時間の客観的把握が事業所に義務づくのが苦手な子どもたちがますます孤立しており、生

理課長は、本人の意向など難しい面があるが今後に向け検討したいと答えました。

そのとおり! 「国民大事にしない政治は声をあげ変えましょう!」と訴えました。

紙智子(かみ・ともこ)
日本共産党参議院議員



#車椅子より生活 子どもたちの未来に平和を!
女性の声で政治を変えよう(札幌駅前30日)

2023年10月15日(日) 第2459号